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令和５年度後期の受講者アンケートの結果をお知らせいたします。 

アンケート回答へのご協力に感謝いたします。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9.UU カレッジについての感想・要望等、自由に記述してください。 

※紙面の都合上編集してあります。 

［感想］ 

⚫ 毎期おもしろそうだなと思う科目を受講し、自分の目配り出来る範囲が広くなったように思えて

有り難い。 

⚫ 宇都宮大学の授業を受けられることは残された貴重な時間を使うことに十二分に値すると感じ

られた。 

⚫ 学び直しができる良い機会だと思います 

⚫ 学生と同じ空間で学べる機会を提供していただけることに感謝しております。 



⚫ 単位取得なしで、大学の講義を受講できるという、貴重な機会を作ってくださったことに、心から

感謝しております。 

⚫ コロナで2年間のロスがあったけど，後半年で終業。楽しみながらやっていきます。 

⚫ 自分の知識を高めていく機会として，本講座を受講しています。 

⚫ 2科目を受講していますが、何方も期待した以上の内容でまた違った勉強ができ良かったとおも

います。 

⚫ 授業後、先生や学生、カレッジ生、(時にゲスト講師）と学食でランチをするのが、楽しかったで

す。 

⚫ 家庭や仕事場以外の自分の居場所ができて嬉しいです。 

⚫ まだ半年しか経っておらず、UUカレッジというものがよくわかっていませんが、自分が何を求めてい

るのかを考えるのには良い機会でした。 

⚫ コロナも収束し対面授業が再開され充実した日々でした。 

⚫ 対面授業がはじまり、とても充実した毎日でした。 

⚫ 単なる暇つぶしくらいと思い通学しましたが、段々と楽しさが出てきて来季を続けようと思っていま

す。 

⚫ 本システムはとても素晴らしいものだと思います。但し、自分の生活に上手く組み込めるかどうか

の努力が必要になりますね。 

⚫ 時間が合わずなかなか授業が取れないのですが、もう少し頑張ってみたいと思います。 

⚫ リタイアしているので、参加が可能です。現役の社会人が参加するのは中々難しい。 

⚫ 時間の確保が必要です。今回は必要な知識が明確でしたので、とても役に立ちました。 

⚫ 授業の出席がわりのレポート提出が簡単なようでそうでもなく、週のうち1日をUUカレッジ受講日

として3教科を目標にしましたが、授業のあとのレポート作成が自分の力量に追いつかないので

最大2教科かと思います。 

⚫ パソコン操作はやはり大変です。 

⚫ 受講資料をペーパーで頂き、復習時に役立っています。今後ともよろしくお願いします。 

[要望] ()内は要望をお寄せいただいた意見数です。 

受講科目を増やしてほしい(3) 歴史・文学(1) 大学院(2) 語学(1) 

授業の選択を行う自由度が低い(1) 

学部の受講したい科目が「受入不可」になっている場合に、その先生と直接交渉してよいか(1) 

受講できる期間をもっと延長してもらえたら嬉しい。(1) 

1期生は、後期終了後再度授業を受けられる様にするには、いつ再申し込みをすればよいか(2) 

クラスを活用して、親交を深める機会を増やしてほしい(1) 

Web上に公開されているシラバスの誤字脱字、意味不明な日本語は校正していただきたい(1) 

 

アンケートの要望に関して事務局より 

➢ 受講可能科目については、受講許可の仕組みとあわせて R6年後期より改変されます。 

➢ １期生の再受講につきましては、途切れなく受講をしたい方は R6 年度に、半年空いてもよ

い方は、R7年度にお申し込みください。 

➢ クラスの活用につきましては、ふり返り会などで取り入れてまいります。 

➢ シラバスに関しては、事務局にお知らせください。  


